

# Var-matin

## À la découverte des vins de la Sainte-Victoire

📍 BRIGNOLES #VIE LOCALE | PAR V. G. | Mis à jour le 23/10/2017 à 05:10 | Publié le 23/10/2017 à 05:10



Le rosé 2017 sorti des tonneaux pour l'occasion par le président des Vignerons du Baou. V. G.

**La 16e édition du rallye découverte, organisée samedi au départ de Rousset, a permis à mille trente-deux participants de partir sur les routes chères à Paul Cézanne à la découverte des vins de la Sainte-Victoire.**

La 16e édition du rallye découverte, organisée samedi au départ de Rousset, a permis à mille trente-deux participants de partir sur les routes chères à Paul Cézanne à la découverte des vins de la Sainte-Victoire. 2 654 hectares de vignoble sont implantés sur les coteaux de la Haute Vallée de l'Arc, terroir qui bénéficie d'un ensoleillement exceptionnel.

En voiture, les équipages ont suivi un parcours ponctué d'énigmes et de rencontres avec les vignerons de trente-deux caves et domaines de l'appellation Côte de Provence Sainte-Victoire.

Dans les vignobles fraîchement vendangés, les participants ont pu découvrir l'univers du vin, sa vinification et son élaboration selon la technique traditionnelle de l'assemblage, sans oublier de le déguster !

À l'heure du déjeuner, une fricassée de volaille aux cépes a été servie au cœur des chais et la journée s'est terminée par la remise des prix aux vainqueurs autour d'un cocktail dînatoire.